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【本报讯】2024 年 6 月
7 日 下 午 ，集 美 大 学 印 度
尼西亚校友会（以下简称
印尼校友会）在印度尼西
亚首都雅加达正式成立 ，
校长谢潮添教授出席大会
并为印尼校友会授牌。集
美大学校董会常务校董 、
印 尼 BSG 集 团 主 席 王 景
祺，常务校董、新加坡校友
会名誉顾问吴端景 ，印尼
尚大集团董事总经理李海
源，集美大学校友总会副
会长邹清光、副监事长周
学智，集美大学新加坡校
友会会长陈志坚、深圳校
友会会长邱京桥 ，部分在
印尼中国高校校友会、商
会和企业友人，我校学校
办室、国际合作交流处、航
海学院、轮机工程学院等
部 门 学 院 负 责 人 参 加 大
会，与印尼校友欢聚一堂，
共 同 见 证 印 尼 校 友 会 成
立 。 大 会 由 建 环 12 级 张

伟 锋 和 计 算 09 级 Eric 主
持。

会 上 ，黄 国 海 校 友 汇
报了校友会筹备情况 ，表
决并通过《集美大学印度
尼 西 亚 校 友 会 章 程（草
案）》、《集 美 大 学 印 度 尼
西亚校友会财务管理办法
（草 案）》和《集 美 大 学 印
尼校友会第一届理事会理
事建议名单》。轮机 81 级
校友刘光辉当选印尼校友
会会长。印尼校友会聘请
李川羽先生（我校校董会
副主席）、王景祺先生、李
海源先生为校友会名誉会
长 。 理 事 会 完 整 名 单 如
下：

集美大学印尼校友会
第一届理事会名单
名誉会长：李川羽、王

景祺、李海源
会长：刘光辉
副 会 长: 陈 韩 荣 、黄 国

海、林福泉、马帅、康成卫
秘书长：张伟锋
副 秘 书 长: 陈 炳 佶 、郭

彬彬
理 事 ：范 立 泽 、张 远 、

向大志
刘 光 辉 会 长 表 示 ，成

立校友会的初衷是希望能
够 搭 建 起 一 座 沟 通 的 桥
梁，让校友之间能够更加
紧密地联系在一起，“作为
母校的一份子，我们有责

任也有义务去传承和发扬
学校的优良传统 ，同时为
学校的发展贡献自己的一
份力量。”印尼校友会将初
心不忘，为广大校友提供
一个交流互动的平台。未
来也希望有更多的校友加
入。

谢潮添校长在成立大
会上讲话。他指出，校友

是学校最宝贵的财富 ，也
是学校发展的重要支撑 ，
而校友会是连接母校与校
友之间沟通交流、共同发
展的重要平台。印尼校友
会的成立，将为母校与印
尼校友提供深入交流的机
会，也将为学校国际化办
学 注 入 新 的 活 力 。 他 表
示，希望印尼校友会发挥

好桥梁纽带作用 ，搭建好
校友与母校之间、校友间
的沟通交流平台 ，增强校
友归属感和荣誉感。希望
广大印尼校友为学校一流
大学建设贡献更多的智慧
和力量。

大 会 上 ，中 国 商 会 总
会常务副主席刘城、校友
总会和兄弟校友会嘉宾先

后致辞，共同祝贺集美大
学 印 度 尼 西 亚 校 友 会 成
立。现场，校友家属为大
家带来印尼民俗舞蹈、小
提琴演奏和钢琴独奏等才
艺表演，为校友会的成立
祝福、助兴。

美大学印尼校友会成
立大会，莅临现场嘉宾有：

集美大学校长谢潮添

教授
集美大学常务校董及

集美大学印尼校友会名誉
会长王景祺先生及其家人

集美大学常务校董及
集美大学新加坡校友会名
誉顾问吴端景先生

尚大集团董事及集美
大学印尼校友会名誉会长
李海源先生

印尼中国商会总会理
事会主席暨中国太平印尼
公司总经理薛宝华先生及
商会代表

印尼中国商会总会常
务副主席刘城先生

印尼中国商会总会副
秘书长宋懿峰先生

集美大学校友总会副
会长邹清光先生

集美大学校友总会周
学智副监事长及其夫人林
少芬老师

集美大学校办主任黄
海宏先生

集美大学国际处处长
陈雅珍女士

集美大学航海学院党
委王小军先生

集美大学轮机学院院
长俞万能先生

集美大学新加坡校友
会会长陈志坚先生及校友
会代表

集美大学深圳校友会
会长邱京桥先生及校友会

代表
中国银行（香港）雅加

达分行副行长陈颢先生
北京大学校友暨中国

信保公司印尼首席代表谢
龙海先生

环 球 集 团（GPI）总 裁
及清华大学校友会副会长
许锦祥先生

厦门大学校友会及山
东航空公司总经理吴成军
先生，

大连海事大学校友会
会长黄蓉女士及校友会代
表，

上海海事大学校友会
会长潘旭东先生及校友会
代表，

厦门国贸集团印尼公
司总经理林昌超先生

中国人寿印尼公司总
经理黄瑞金先生

中外运马来西亚负责
人李正宏先生等参加本次
成立大会。
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【本报讯】6 月 14 日 ，
印尼临海海联驿站站长 、
临海台州府城海外传播官
叶 露 在 印 尼 巴 厘 岛 的 印
尼-中国经济社会与文化
合作协会巴厘省、东西努
省分会办事处对浙江临海

文化进行宣传，受到总主
席司徒添民，白安国、司徒
秀情、黄振文、张文威、翁
青 海 、朱 瑾 等 及 热 情 接
待。“把临海讲给世界听”
是浙江临海市侨联今年在
全球推广临海文化的一个

系列主题活动。
叶 露 提 出 ，每 一 个 中

国 人 都 知 道 在 北 方 有 着
横亘山岭、巍峨辽阔的万
里 长 城 ；鲜 有 人 知 的 是 ，
在 浙 江 临 海 还 有 一 座 江
南长城，也是最早的江南

长 城 。 当 时 修 筑 不 仅 以
军事防御为目的 ，也具有
军 事 防 御 和 防 范 洪 水 的
作用。

此 外 ，叶 露 也 谈 到 了
临 海 市 第 一 古 街 — 紫 阳
街，其作为千年古城的缩

影，也是历史文化名城的
象 征 。 这 条 古 朴 底 蕴 的
历 史 老 街 也 绝 对 充 满 烟
火气，可谓是处处可见左
手卷起袖子阅书 ，右手捧
着小吃美味大啃的景象。

最 后 ，叶 露 希 望 各 位

印尼-中国经济社会与文
化合作协会的各位会员们
有机会组织到浙江临海走
访，进一步推进中印尼人
民 之 间 的 文 化 交 流 和 互
动。

本报记者

宣传临海文化现场宣传临海文化现场

“把临海讲给世界听”
江南文化走进印中经济、社会与文化合作协会巴厘省、东西努省分会

现场合影现场合影

【本报讯】政府为低收
入人群提供廉价住房的做
法 ，似 乎 并 不 总 是 顺 利 且
符合目标。

佐科维总统于 2017 年
主 持 落 成 仪 式 的 芝 卡 朗
Villa Kencana 廉 价 住 宅 区 ，
并 没 有 因 价 廉 而 挤 满 居
民，现在却空荡荡的。

在 Blok J 区，平均每条
由 24 个单位组成的巷子，
只有三户人家居住。

一位居民坦言，出于经
济需要，他决定留在现有条
件下。他说当时由于新冠
肺炎大流行，家庭经济不稳

定 ，他 不 得 不 搬 到 芝 卡 朗
Villa Kencana 住宅区。

“我以前在雅加达，通
过贷款购买的，”他于周四
（2024 年 6 月 13 日）告诉媒
体 。 他 于 2020 年 以 1.8 亿
盾购买在芝卡朗 Villa Ken-
cana 的一套房子。当购买
该 房 屋 时 ，房 屋 后 院 已 经
装 修 完 毕 ，前 院 还 搭 了 雨
棚。

幸 运 的 是 ，他 是 在 大
路找到一栋房子。为了支
撑 家 庭 的 经 济 ，他 在 自 家
屋 边 上 买 了 一 块 地 ，开 了
一家简单的食品店。

在 另 一 场 合 ，营 销 员
奥 曼·苏 萨 诺 解 释 该 住 宅
区的土价。他说价格从每
米 110 万 盾 到 150 万 盾 不
等。

他提到的数字是最初
的营销价格。奥曼承认目
前没有补贴住房单位。

他总结道：“屋旁路边
有 空 地 的 地 价 取 决 于 定
价 ，每 期 的 地 价 都 不 同 。
一、二、三期都不一样。该
地区第一期每平方米售价
110 万盾 ，然后第二期 130
万盾和第三期 150 万盾。”

（松鹤）

【本 报 讯】雅 加 达 中
央 商 业 法 院 对 纺 织 品 上
市 公 司 PT Pan Brothers Tbk
(PBRX) 及 其 三 家 子 公 司
做 出 了 暂 时 推 迟 债 务 支
付义务的裁决。

雅 加 达 中 央 商 业 法
院 宣 读 了 Januardi PuteraL-
ogistik 有限公司提交的申
请 PBRX 推 迟 债 务 支 付
义 务 的 裁 决 ，案 件 编 号
为 ：《No: 149/Pdt.Sus-PKPU/
2024/PN.Niaga.Jkt.Pst.》 和
《No. 150/Pdt.Sus-PKPU/
2024/ PN.Niaga.Jkt.Pst》，于
周 一（2024 年 6 月 11 日）
生效。

“PT Pan Brothers 上 市
公 司 (PBRX)、Eco Smart
Garment Indonesia (ESGI)、有

限 公 司 、Prima Sejati Se-
jahtera (PSS) 有 限 公 司 和
Pancaprima Ekabrothers
（PPEB）有 限 公 司 自 本 裁
决 书 宣 读 之 日 起 ，最 多
45 天 的 暂 时 推 迟 债 务 支
付义务。”

该 公 司 表 示 尚 未 收
到 有 关 暂 时 推 迟 债 务 支
付 义 务 的 官 方 裁 决 副
本 。 公 司 还 将 遵 循 适 用
法 规 和 法 律 中 规 定 的 推
迟 债 务 支 付 义 务 的 流 程
和机制。

此 前 ，Januardi 有 限 公
司 在 其 诉 讼 诉 状 中 请 求
雅 加 达 中 央 商 业 法 院 法
官 团 队 实 现 所 有 的 诉
讼。

PBRX（Pan 兄 弟 纺 织
上 市 公 司）已 回 应 推 迟
债 务 支 付 义 务 对 该 公 司
的 诉 讼 。 潘 兄 弟 在 印 尼
证 券 交 易 所 官 网 的 信 息
披 露 中 表 示 ，公 司 尊 重
推 迟 债 务 支 付 义 务 申 请
人所采取的法律努力。

（松鹤）

芝卡朗“像鬼屋”废弃补贴屋居民讲的事 Pan兄弟纺织上市公司
正式拥有暂时PKPU地位


